

Célébration de la fête de saint Josémaria, cinquante ans après son décès

Ce 26 juin l'Eglise célèbre la mémoire de saint Josémaria, qui coïncide avec la date de son départ au Ciel. Cette année, cela fait cinquante ans que le fondateur de l'Opus Dei est décédé. Il a été canonisé en 2002, à Rome, par saint Jean-Paul II.

28.06.2025

A l'occasion de cette fête, une messe solennelle a été célébrée ce 26 juin en la cathédrale des saints Michel et Gudule, à Bruxelles, en présence de Mgr Luc Terlinden. L'archevêque de Malines-Bruxelles a présidé la concélébration, à laquelle étaient associés également l'abbé Benoît Lobet, doyen de Bruxelles-Centre, et plusieurs prêtres de la Préлатure de l'Opus Dei. Environ 500 personnes ont participé à la cérémonie.

Dans son homélie, Mgr Terlinden s'est appuyé sur l'Évangile de la pêche miraculeuse pour souligner la nécessité, pour les disciples du Christ, de devenir à leur tour « pêcheurs d'homme ». Ils peuvent s'appuyer pour ce faire sur le don de l'Esprit, dont saint Paul parle dans la deuxième lecture, Celui qui nous fait

crier « Abba, Père ! » et nous permet de vivre dans la communion à la passion et à la résurrection du Christ.

« Cette mission se vit en particulier par les actes de miséricorde qui manifestent la venue du règne, de combien Dieu se fait proche de nos contemporains. Comme Jésus, qui opérait des guérisons là où il passait, la proximité et la solidarité avec les plus précarisés, les plus blessés sont au cœur de notre mission. »

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/celebration-de-la-fete-de-saint-josemaria-cinquante-ans-apres-son-deces/> (23.01.2026)